



## VERSCHOBEN: Go for Exchange 2020

**31. Okt. 2020**  
9.30–14.30

Korps Bern | Poste de Berne  
Laupenstrasse 5

**GO!**  
for exchange

**Alles nur Blech ...?**  
Fördert Musik Veränderung im Leben eines Menschen?  
Interessierst du dich für einen Auslandseinsatz oder für die internationale Entwicklungszusammenarbeit?  
**Dann ist das DEIN Tag!**

**Rien que du cuivre ...?**  
Est-ce que la musique apporte un changement dans la vie?  
Es-tu intéressé/e à un stage à l'étranger ou à la collaboration internationale pour le développement?  
**Alors, ne rate pas cette Journée!**

HEILS-ARMÉE  
Internationale Entwicklung  
Développement International

© Internationale Entwicklung / Développement international / Lizenzfrei

**Leider müssen wir informieren, dass der diesjährige Event "Go for Exchange" vom 31. Oktober 2020 auf nächstes Jahr verschoben wird.**

Bei unserem Infoanlass über die Arbeit der internationalen Entwicklung Schweiz (SAID) und der personellen Entwicklungszusammenarbeit (PEZA), möchten wir möglichst alle Altersgruppen ansprechen.

Das Thema ist sehr spannend, die Referenten kompetent und mit vielen Erfahrungen ausgerüstet, deshalb ist es auch unser Wunsch, dass möglichst viele davon profitieren und teilnehmen können.

Auf Grund der momentanen COVID-19-Situation haben wir uns jedoch entschieden, den Event auf das nächste Jahr zu verschieben.

Wir werden euch auf dem Laufenden halten, und freuen uns jetzt schon, euch dann unter entspannteren Umständen zu begrüßen.

### **Autor**

Internationale Entwicklung

### **Publiziert am**

21.10.2020